

<https://www.goteo.org/project/las-kellys>

Buche dein nächstes Hotelzimmer direkt über Las Kellys!

Wir wollen eine Buchungszentrale von Las Kellys aufbauen, die an das Siegel „Gerechte und qualitativ gute Arbeit“ gekoppelt ist. Damit können Reisende ihre Reservierungen direkt über uns in den Hotels vornehmen, in denen wir mit unserer Gewerkschaft aktiv sind und mit absoluter Gewissheit sagen können, dass dort die Rechte der Arbeiter:innen respektiert werden und keine Ausbeutung vorherrscht. Zimmerbuchungen werden dort nur in Hotels möglich sein, die den Bedingungen des Siegels „Gerechte und qualitativ gute Arbeit“ entsprechen. Diese Bedingungen sind folgende:

1. Respektierung und Einhaltung des landesweiten Tarifvertrages für Hotelgewerbe und Tourismus.
2. Keinerlei Outsourcing oder Vergabe an Subunternehmen bei den wesentlichen Arbeiten eines Hotelbetriebes wie der Arbeit der Zimmerreinigungskräfte.
3. Einhaltung der Gesetze zu Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz.
4. Gleiche Entlohnung für Männer und Frauen.
5. Beschäftigung von Menschen aus schutzbedürftigen Gruppen.
6. Maßnahmen zur Förderung von sicheren Arbeitsplätzen und qualitativ guter Arbeit, wie die unbefristete Beschäftigung der Arbeiter:innen, die die wesentlichen Aufgaben im Hotelbetrieb erledigen.

Diese Buchungszentrale soll ein Mittel der sozialen Transformation sein und über das einfache Hotelzimmerbuchen hinaus gehen. Wir möchten die Welt sauberer machen und eine neue Ära des Tourismus einleiten. Eine Ära, welche auf dem Respekt, der Schönheit und dem Wohlbefinden beruht und auf der ganzen Welt die Interessen der Menschen über die des Kommerzes stellt. Wir werden zeigen, dass es sich lohnt, die menschlichen Interessen über die kommerziellen zu stellen, weil dies Reichtum, Glück, Frieden, Vertrauen und Liebe unter den Menschen schafft.

Die Gründung der Hotelbuchungszentrale beginnt unmittelbar mit dem Erreichen der hier definierten Mindestsumme. Die Buchungszentrale wird unmittelbar nach dem Aufbau in Betrieb gehen, denn das Leben hat keine Zeit zu verlieren. Wir denken, dass die Hotelbuchungszentrale 2022 in Betrieb gehen kann.

Mit diesem Unternehmen wollen wir folgende Ziele erreichen:

1. Verhinderung von betriebsbedingten Massenentlassungen wegen möglicher Hotelschließungen im Herbst angesichts einer Verschärfung der Krise und der Gefahr des Niedergangs der Branche.
2. Erhalt der Arbeitsplätze, Schaffung von Wohlstand und der friedliche Respekt der Rechte der Arbeiter:innen von Beginn an, ohne die Notwendigkeit von betrieblichen oder juristischen Auseinandersetzungen.
3. Veränderung des aktuellen Modells von Arbeitsverhältnissen. Schluss mit prekärer Arbeit, Armut, Konflikten, Börsartigkeit und Unehrllichkeit zwischen den Arbeiter:innen sowie zwischen Unternehmer:innen und Arbeiter:innen.
4. Der Gesellschaft zeigen, dass die Bevorzugung von Menschenrechten vor kommerziellen Interessen vorteilhaft ist, denn sie generiert Reichtum, Glück, Frieden, Vertrauen und Liebe zwischen den Menschen.
5. Die Welt sauberer machen und ein neues Zeitalter des Tourismus auf der Grundlage von Respekt, Schönheit, Gesundheit und Wohlbefinden einleiten.

6. Ein neues Lebensmodell, einen neuen Lebensstil in unseren Städten und Ländern aufbauen.
7. Leben in einer sauberen Welt.

Unsere Hotelbuchungszentrale richtet sich an alle Menschen dieses Planeten, die auf der Suche nach Qualität, Wahrheit, Gerechtigkeit, Freiheit, Harmonie, Glück, vollkommener Schönheit, Liebe und Respekt von Menschenrechten und Umwelt sind. Diese Hotelbuchungszentrale beschränkt sich nicht auf eine Region oder auf ein Land, sondern soll die ganze Welt umfassen. Wir sind offen für Bündnisse mit Nachbar:innen, Künstler:innen und von der Politik unabhängigen Kollektiven; ebenso wie mit kleinen Betrieben, die unsere Lebensphilosophie teilen und ausgehend von Barcelona die Welt verändern wollen. Die saubere Welt, von der wir träumen, ist für alle erreichbar. Dies ist ein erster Schritt auf diesem Weg. Wir bedanken uns schon im Voraus für eure Hilfe und Zusammenarbeit.

Bis jetzt haben wir uns als Arbeiterinnen mittels sozialer Mobilisierung, Gerichtsverfahren und Gesetzesinitiativen verteidigt. Dabei mussten wir Folgendes feststellen:

1. Dass die Arbeiterinnen Angst haben sich zu organisieren, weil sie gewerkschaftliche Organisation mit Repression und Arbeitsplatzverlust in Verbindung bringen.
2. Dass die Gerichtsverfahren für die Arbeiterinnen unerträglich sind und eine Gefahr für ihre Gesundheit und finanzielle Situation darstellen. Die verschiedenen Gründe dafür sind unter anderem: Kosten und Dauer der Auseinandersetzungen mit den entsprechenden emotionalen Folgen sowie permanenter Druck oder Erpressung von Seiten der verklagten Hotelbetreiber während der gesamten Dauer des Prozesses, was den klagenden Arbeiterinnen eine übermenschliche Kraft abverlangt, um bis zum Erreichen ihrer Ziele durchzuhalten.
3. Dass die Überlastung der verschiedenen spanischen Gerichte zu Ungerechtigkeiten führt. Es kann doch nicht sein, dass die Arbeiterinnen zwei bis fünf Jahre lang gegen einen ausbeutenden Unternehmer prozessieren müssen, nur um eine minimale Wiederherstellung ihrer Rechte zu erlangen, die von Anfang an hätten gewährleistet sein müssen.
4. Dass die Gesetzesinitiativen, die von unserer Gewerkschaft auf lokaler, regionaler, landes- und europaweiter Ebene vorangetrieben wurden – Kelly-Gesetz, Qualitätssiegel, Kelly-Richtlinie – steckengeblieben sind.

All diese für uns nachteiligen Bedingungen haben uns gezeigt, dass wir wirkungsvolle Maßnahmen entwickeln müssen, die den Arbeiter:innen von Anfang an Schutz und Unterstützung bieten, ohne dass diese juristische oder gewerkschaftliche Auseinandersetzungen eingehen müssen. Es ist offensichtlich, dass wir mit dieser Buchungszentrale, die wir euch hier vorstellen, ein wirksames Mittel in der Hand hätten, um würdige Arbeitsbedingungen in den Hotels durchzusetzen, denn deren Geschäft ist von den Buchungen abhängig. Eine unserer älteren Parolen lautete: „Ohne Reinigung der Zimmer funktioniert kein Hotel.“ Heute sagen wir: „Ohne Buchungen und Reinigung der Zimmer läuft nichts im Hotelgeschäft.“

Es ist an der Zeit, dass die Hotels von ihrem hohen Ross herabsteigen und ihre Überheblichkeit ablegen, die sie bisher gezeigt haben, und dass sie sich für das Ziel einer sauberen Welt bereit erklären, unser Siegel für gerechte und qualitativ gute Arbeit anzuerkennen. Wir wissen, dass sie dies nicht freiwillig tun werden, denn unsere Initiative entspricht nicht ihrer Natur. Aber wir sind uns sicher, dass der Markt sie dazu zwingen wird, wenn diese Buchungszentrale erfolgreich ist. Denn wer sich dem Wandel widersetzt, stirbt.

Mit dieser Buchungszentrale legen wir den Samen für eine saubere Zukunft. Wir möchten einen Teil eines beeindruckenden weltweiten Gartens entstehen lassen. Unsere Träume sollen Realität werden. Und so wie wir es uns erträumen, möchten wir leben.

Das Team wird aus all jenen vertrauenswürdigen Personen bestehen, die uns während all dieser Jahre, als wir nichts hatten, uneigennützig geholfen haben. Und nun, wo wir etwas haben, möchten wir das mit ihnen allen teilen, denn wir wissen, dass sie uns nicht im Stich lassen werden.